

LOOK & LOOK ルックルック 辰野高校

辰野高校は、普通科と商業科がある学校！

平成18年 9月28日

生徒会新聞委員会

伊東、平、加藤、唐沢



桜陵祭を振り返る

去る7月15～17日に、第58回の桜陵祭が開催されました。

今年のテーマは「恋文～あなたに贈る大切な言葉～」でした。愛をモチーフにした飾り付けやクラス研究の発表をおこないました。また、生徒から親や先生への一行詩、親から「わが子よ 若者よ」の一行詩も掲示され注目を集めました。



今年で4年目の辰高シンポジウムも、文化祭の企画のひとつとして、地域の方々を招いて行われました。今年は「ゴミ問題を考える」として、辰野町を中心としたゴミ処理の現状を研究した情報経理部が研究結果を報告しました。それと、清整委員会が日常の清掃活動の様子を報告しました。参加者からは高く評価していただき、今後の活動に対してエールを送っていただきました。



最後に、文科系クラブを中心とした発表、展示、委員会活動、運動系クラブの食堂、喫茶も賑わいをみせました。そして締めくくりは、恒例の花火で幕を降ろしました。



PTA主催 親子ふれあい研修開催 9月9日



講師の鈴木みどりさん
(親業訓練協会シニア
インストラクター)



太鼓



ペンキ塗り



ソフトバレー



トールペイント

午前中の授業参観に続き、講演「今のコミュニケーションで大丈夫？」をお聴きしました。親子のコミュニケーションのあり方について、大変示唆に富むお話でした。

昼食をはさみ、ふれあい研修では、恒例となりました校舎内のペンキ塗り作業、ソフトバレー、太鼓演奏、トールペイントで描く木工品製作、ソバうち、パソコンによる写真加工とTシャツプリントなどの講座が開かれました。

ある参加者は、「初めて参加しました。すばらしい企画だと思います。来年も参加したい。」と感想を語っていただきました。

感謝とおわび

夏の高校野球選手権大会におきましては、地元辰野町の皆様をはじめ多くの皆様に力強い応援をいただきまして、ベスト4という輝かしい結果を手にすることができました。応援本当にありがとうございました。

その後、ニュース報道にもありましたように、不祥事から秋季北信越大会南信予選を、途中辞退することになってしまい、学校全体で猛省しております。ここに、辰野町の皆様をはじめ応援いただきましたすべての皆様に深くおわび申し上げます。

今後とも、辰野高校の学校づくり宣言に掲げました「互いに人格を尊重し、暴力やいじめ、差別のない、明るく楽しい、この学校で学べてよかったですと思える学校」を創って参りたいと思いますので、ご指導ご鞭撻のほどをよろしくお願い申し上げます。